

Semáforos en San Andrés

Escrito por Redacción

Viernes, 23 de Septiembre de 2011 09:23 -



En esta semana se iniciaron las obras de instalación de los primeros cinco de los catorce semáforos que estarán ubicándose en los sitios que presentan mayor tráfico vehicular en San Andrés, lo cual representaría parte de la solución de la problemática de movilidad que se presenta en nuestras calles céntricas.

En esta primera etapa se ubicarán en las intersecciones de la Avenida 20 de Julio con Avenida Las Américas, Avenida 20 de Julio con la esquina de Ferretería Apolo en la vía de Rock Hole, loma de Bolivariano con la vía de la Sagrada Familia, la intersección en la bomba de Portofino y la del sector de Cinco Esquinas, según informó el director de la Oficina de Tránsito Juan Carlos Rozo.